

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa bab *The Alpha Student* telah memenuhi tingkat analisis wacana kritis menggunakan teori Teun A. Van Dijk. Pada struktur teks meliputi struktur makro, superstruktur, dan struktur mikro dari penyajiannya cukup jelas. Hal tersebut terbukti dari data-data yang ditemukan pada struktur makro meliputi tema yang diangkat dan superstruktur meliputi alur yang mudah dipahami. Selain itu, pada struktur mikro yang terdiri atas sintaksis dapat membantu memahami isi atau pesan yang disampaikan penulis melalui bentuk atau struktur kalimat yang digunakan.

Dari segi kognisi sosial, penulis buku memandang bahwa pendidikan tinggi bagi perempuan merupakan hal yang sangat penting sebagai bekal untuk perempuan di masa depan. Kemudian dari segi konteks sosial, wacana *The Alpha Student* berkembang di masyarakat dan berhasil menjawab permasalahan tentang pendidikan tinggi bagi perempuan. Sebagai wacana pengembangan diri, *The Alpha Student* dapat membantu pembaca dalam mengevaluasi dan memperbaiki diri. Pembaca juga cenderung mendukung dan menyetujui bahwa pendidikan tinggi bagi perempuan merupakan hal yang sangat penting.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan, terdapat beberapa saran yang dapat dijadikan pertimbangan pembaca sebagai berikut:

1. Pembaca diharapkan dapat menerapkan wawasan yang diperoleh dari analisis wacana kritis pada buku pengembangan diri *The Alpha Girl's Guide* ini.
2. Peneliti selanjutnya disarankan untuk melakukan penelitian lebih lanjut yang memfokuskan pada analisis wacana kritis terhadap berbagai genre buku atau platform media lainnya yang berfokus pada pengembangan diri perempuan.
3. Penelitian selanjutnya dapat melakukan studi komparatif antara buku pengembangan diri yang ditulis oleh penulis perempuan dan laki-laki. Analisis ini dapat mengungkap perbedaan dan persamaan pada pendekatan, pesan, dan gaya penulisan terkait dengan isu-isu gender dan pengembangan diri.